



CEREMONIE DE REMISE DE 3040 LIVRES AU VILLAGE D'ENFANTS SOS DE DOUALA

Le 28 février 2008 s'est tenue à l'Ecole Primaire et Maternelle SOS Hermann GMEINER de Douala, la cérémonie de remise d'un don de livres de l'Association **BIBLIONEUF**.

Témoignant de l'importance qu'elle attachait à ce geste de l'Association **BIBLIONEUF**, Madame la Directrice Nationale de SOS Villages d'Enfants Cameroun a voulu personnellement procéder à la remise solennelle de ce don de



3040 livres .

Il était 15 heures lorsque la Directrice Nationale qu'accompagnait pour la circonstance le médecin du dispensaire SOS de Mbalmayo est accueillie à l'école par le personnel et les élèves visiblement curieux de découvrir le contenu des cartons que transportait la camionnette du Village d'Enfants SOS de Douala.

Devant la camionnette la Directrice Nationale a demandé qu'on ouvre un carton de livres afin de procéder à la remise symbolique des livres aux élèves de l'école. C'est ainsi qu'elle a remis neuf livres à neuf représentants de toutes les classes de l'école. Ces représentants se sont ensuite dirigés vers la bibliothèque où devait se dérouler une autre petite cérémonie : la remise d'un cadeau de l'école à la Directrice Nationale, dans une salve d'applaudissements. Le personnel de l'école et les élèves ont voulu témoigner ainsi leur gratitude à **BIBLIONEUF** à travers la Directrice Nationale.

La salle s'est avérée étroite pour la circonstance, car élèves et enseignants voulaient découvrir, toucher et admirer ces livres flambants neufs.



Par un heureux hasard, cette cérémonie de remise de livres a coïncidé avec la tournée de Madame l'Inspectrice d'Arrondissement de l'Education de Base. Après avoir admiré et apprécié la qualité et le volume du don, celle-ci a formulé un vœux : que l'école permette aux autres écoles environnantes de venir exploiter, le moment venu, ces beaux livres.

Ce fut une cérémonie sobre mais très riche en couleurs, ce qui a fait dire à Madame la Directrice Nationale : « c'était simple mais beau... »

L'école redit tous ses remerciements à **BIBLIONEUF** pour son geste plein d'humanisme qui va accroître la qualité de l'éducation donnée à nos enfants. Qui d'autre qu'une école, peut mieux apprécier la valeur du livre dans le processus de l'éducation ?

Une fois de plus, merci à **BIBLIONEUF**. Notre engagement devant votre acte est de faire bon usage de ce don précieux, de ce trésor.